



TATAP MUKA—Senin (4/10) ini, menjadi hari pertama Pemerintah Kota Padang menerapkan kembali proses pembelajaran tatap muka di sekolah tingkat SD dan SMP. Kebijakan itu menyusul telah tercapainya syarat minimal vaksin di Kota Padang. Sistem belajar tatap muka di Padang tidak penuh setiap hari dan siswa dibagi per shift dengan tetap mematuhi protokol. IST

Mulai Besok Sekolah Tatap Muka di Padang

Padang, Khazanah -- Pemerintah Kota Padang mulai menerapkan pembelajaran tatap muka di sekolah bagi pelajar SD dan SMP di kota itu pada 4 Oktober 2021.

"Mulai 4 Oktober siswa sudah bisa kembali belajar tatap muka di sekolah karena sudah tercapainya syarat minimal vaksin di Padang," kata Wali Kota Padang Hendri Septa di Padang, Sabtu.

BACA HAL-7

SINGKA -BAJAK

Saat Negara Hadir



YUEMN KARNOVA

MEREKA berdua adalah teman sepermainan semenjak kecil. Mereka dua sahabat karib yang sulit dipisahkan. Dia yang berbadan berdegap bernama Singka. Entah kenapa nama itu dilekatkan kepadanya dan entah siapa yang mulai memanggilnya dengan nama itu, tidak ada orang yang mengingatnya lagi. Bahkan diapun sudah lupa.

BACA HAL-7

Padang, Khazanah -- Sementara DPRD Sumbar berancang-ancang hendak 'mengangkat' persoalan surat minta sumbangan bertandatangan Gubernur dan berkop surat Pemprov, yang membawa dan mendedarkan surat minta sumbangan itu sudah cigin lima orang terduga kasus penipuan surat sumbangan bertandatangan gubernur Sumatera Barat sudah tidak berada lagi di Padang. Mereka D (46), DS (51), DM (36) yang ketiganya berasal dari Jawa, kemudian MR (50) dan A (36) berasal dari Makassar sudah kembali ke Jawa.

Kepala Satuan Reserse Kriminal Polresta Padang Kompol Rico Fernanda membenarkan kelima terduga itu tidak lagi berada di Padang. "Kita tidak bisa melarangnya karena dia bukan tersangka tapi baru dalam tahap saksi," kata Rico seperti dikutip dari laman Kompas.com.

Rico mengaku mereka sudah minta izin untuk kembali ke kampung halamannya. Namun demikian, jika sewaktu-waktu dibutuhkan, kata Rico mereka bisa dipanggil kembali.

"Dia sudah minta izin dan bersedia datang lagi jika dibutuhkan. Kita juga sudah tahu alamat keluarganya," kata Rico.

Rico menyebutkan di awal-awal kasus dulu, mereka sempat diberlakukan wajib lapor ke Polresta Padang. Namun, kata Rico, dalam

BACA HAL-7

Lima Pengedar 'Surat itu' Sudah Cigin dari Sumbar



Surat Gubernur yang menghebohkan itu

SEMOGA KEHIDUPAN NORMAL KEMBALI

Virus Corona Mulai Jinak

Jakarta, Khazanah --Catatan kasus harian Covid-19 di Indonesia sampai dengan Minggu (3/10), jauh menurun dibandingkan Sabtu (2/10), yang sempat mencapai 1.414 kasus dalam sehari, dan juga pada Jumat (1/10) yang tercatat sebesar 1.624 kasus. Sedangkan pada Minggu (3/10), kasus harian hanya tercatat sebanyak 1.142 kasus dengan 58 kasus meninggal dunia.

Kabar baiknya, ini merupakan kasus kematian terendah sepanjang tahun 2021. Sebelumnya, rekor terendah di 2021

tercatat sebanyak 85 kasus pada 26 Maret dan 28 Maret 2021. Sementara itu, sejumlah 86 kasus dalam sehari dicatatkan pada 26 September 2021.

Total kasus meninggal dunia sejauh ini tercatat sebanyak 142.173, sembuh 4.044.235, dan akumulasi kasus positif sebanyak 4.219.284.

Sebagai pembandingan saat puncak gelombang II Covid-19 di Indonesia, pada Selasa (27/7/2021), sempat terjadi rekor kematian tertinggi dengan jumlah

BACA HAL-7

Di Hari Bersejarah, Hendri Septa Lantik Arfian Jadi Pj

Padang, Khazanah- Tepat pada tanggal 1 Oktober 2021, Wali Kota Padang Hendri Septa resmi mengangkat Arfian sebagai Penjabat (Pj) Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Padang.

Pelantikan pria yang juga menjabat sebagai Kepala Badan Kepegawaian dan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kota Padang tersebut dilangsungkan di Palatia Kediaman Resmi Wali Kota Padang, Jumat (1/10/2021) pagi.

Wali Kota Padang Hendri Septa

dalam sambutan dan arahnya menyampaikan, penetapan Arfian menjadi Pj Sekda Kota Padang tersebut dapat dilakukan setelah terbnyanya Surat Keputusan (SK) Gubernur Sumatera Barat (Sumbar) perihal pelantikan terkait yang dikeluarkan baru-baru ini.

Seperti diketahui, jabatan Sekda Padang sebelumnya sempat kosong pasca ditinggal Amasrul yang lalu diisi Edi Hasyimi selaku Pelaksana Harian (Pih).

Setelah surat usulan untuk penetapan Pj Sekda Padang tersebut disetujui Gubernur Sumbar disertai proses administrasi selesai, barulah dilakukan pelantikan kali ini.

Hendri Septa mengaku, untuk jabatan Pj Sekda Padang sebelumnya ia mengusulkan lebih dari satu nama. Namun Arfian lah yang terpilih dan juga mendapat persetujuan orang nomor satu di Sumbar.

BACA HAL-7

Telkom Indonesia **IndiHome FIBER**

Jadwal Salet Hari Ini Untuk Kota Padang & Sekitarnya

SUBUH	04.48
DZUHUHUR	12.09
ASHAR	15.12
MAGRIB	18.12
ISYA	19.21

Sudahkah Anda Salet?
Bersama TELKOM Merayakan Ransah Khazong Jo INDIHOME Fiber!

Agar Hari Ini

Dan sungguh, Kami telah menciptakan gugusan bintang di langit dan menjadikannya terasa indah bagi orang yang memandangnya,

(QS Al Hijr: 16)

Minbar

Hindari Syubhat, Pakai Produk Berlogo Halal

Oleh: **Dr Mulyorini R Hilwan**

Dengan sertifikat halal, pelaku usaha mendapatkan izin pencantuman label atau logo halal pada kemasan produk dari instansi pemerintah yang berwenang.

Perkembangan teknologi pangan saat ini menyebabkan banyak produk berstatus syubhat. Karena itu, untuk memperjelas status hukumnya, maka diperlukan proses pemeriksaan kehalalan produk atau sertifikasi halal. Sikap seorang muslim terhadap

suatu hal yang masih berstatus syubhat telah ditegaskan dalam sebuah Hadist Riwayat Bukhari dan Muslim, Rasulullah SAW bersabda: Barangsiapa menjaga diri dari perkara yang syubhat itu berarti ia telah menjaga agama dan kehormatannya. Barang siapa terjatuh ke pada yang syubhat berarti ia telah terjatuh dalam yang haram.

Sebuah produk disebut halal ketika diproduksi dari bahan yang halal dan memenuhi persyaratan thayyib di

fasilitas yang tidak terkontaminasi bahan haram atau najis. Penetapan status kehalalan produk ditentukan dari dua aspek penilaian, yakni ahli sains dan ulama.

Ahli sains atau auditor melalui Lembaga Pemeriksa Halal (LPH), LPPOM MUI salah satunya, akan menemukan fakta kandungan produk dan menelaah dari sisi sains dan teknologi.